

## **Levée du dispositif canicule IMAD Près de 7000 appels en 5 jours**

**Ce mardi 21 juin 2022 à 18h00, l'institution genevoise de maintien à domicile (IMAD) a levé son dispositif canicule enclenché le 17 juin 2022. Durant 5 jours, les équipes se sont mobilisées afin d'assurer la sécurité des personnes vulnérables.**

Ce sont 6911 appels qui furent réalisés auprès des personnes détectées en amont par l'institution comme étant à haut risque lors d'un épisode caniculaire. Le but de ce suivi : s'assurer de leur sécurité, repérer les signaux d'alerte et si besoin se rendre sur place pour vérifier l'état de santé de la personne. 150 visites dans ce cadre ont été réalisées par le personnel soignant. Pour les clients recevant des visites quotidiennes de IMAD, la détection des signaux d'alerte s'est faite directement par les collaborateurs lors de leur passage à domicile.

IMAD est également intervenue dans le cadre du partenariat avec des communes. Ces dernières peuvent conventionnellement faire appel à IMAD lors de suspicions de dégradation de l'état de santé, suite aux appels téléphoniques réalisés par les communes à leurs aînés.

### **Contact médias :**

Amélie Jamar, directrice a.i de la communication

[medias@imad-ge.ch](mailto:medias@imad-ge.ch)

+41 22 420 20 90

+41 76 355 24 73